

★ 新聞記事

平成 19 年 5 月 17 日東京新聞（夕刊）	平成 19 年 5 月 18 日東京新聞
<p>「政府レベルの 対策が不十分」 排ガス規制で 石原都知事</p> <p>【ニューヨーク＝時 事】東京都の石原慎太郎 知事は十六日、ニューヨ ークで開催中の第二回世 界大都市気候変動サミッ トでパネリストとして発 言し、黒いすすの詰まっ たペットボトルを掲げて ディーゼル車排ガス規制 の取り組みを訴えるパフ</p> <p>オーマンスを披露。日本 を含む各国政府レベルの 環境対策が不十分との認 識を示し、京都議定書を 脱退した米政府などを批 判した。</p> <p>石原知事は排ガス規制 について、「政府が動か ない中で周辺都市と協力 して対策を実施した」と アピール。終了後も、環 境対策に関し「政府と各 都市の姿勢の間はかなり のギャップがある。国に は大きな責任があるのに そっぽを向いており、そ の最たるものが米国では ないか」と記者団に語っ た。</p> <p>同サミットには世界主 要約四十都市の首長らが 参加。ニューヨークのブ ルームバーグ市長が二〇 三〇年までに温室効果ガ スの排出量を三割削減す るとした独自計画を紹介 するなど、活発な議論が 交わされた。</p> <p>次回はソウルで開かれ る予定。</p>	<p>▼石原知事が排ガス規制アピール</p> <p>石原慎太郎東京都知事は16日、ニュー ヨークで開催中の第2回世界大都市 気候変動サミットで、日本を含む各国 政府の環境対策を不十分とし、京都議 定書を脱退した米政府を批判した。</p>

※無断転載不可